# ●▼町の話題 合 ■■●

## 秋の叙勲・褒賞受賞

平成30年秋の叙勲・褒章を、各界で尽力された次の3名の方が受章されました。

### 黄綬褒章



出頭 光好 氏

昭和52年に日産自動車栃木 工場に入社。県を代表する鋳物工であり、平成29年には 厚生労働大臣表彰を受章。長年の功績が認められました。

### 瑞宝単光章



藤田 啓一 氏

昭和42年に上三川町消防団に入団。平成3年から平成10年まで団長として活躍され、多年にわたる功績が認められました。

### 瑞宝双光章



柳田 真一 氏

昭和48年に石橋地区消防組合に入り、消防指令長、石橋消防署長を歴任。平成22年度に退職されるまでの多年にわたる功績が認められました。

長年のご功績に対する栄えある受章を心からお祝い申し上げます。

## 空き巣や特殊詐欺による被害の防止のために 合同防犯パトロールが実施されました

12月5日、石田下坪自治会区域において、大字石田区域の自治会員、下野警察署員、町職員による防犯パトロールを実施しました。

また、12月11日には、上三川町役場周辺自治会員(しらさぎ・峰町・上町・下町・中町)、下野警察署員、町消防団第2分団員、町防犯協会役員(町長・町議会長・消防団長)、町職員による、役場を起点とした年末年始特別警戒合同防犯パトロールを実施しました。

両パトロールでは、各団体が力を合わせ、通行者や在宅者に対して車の窃盗への警戒や、戸締りの確認などを促しました。



特別警戒パトロール開始セレモニーの様子



石田下坪自治会区域でのパトロールの様子

# ● □の話題 🔒 🛗 •

# 人権を認め合う地域づくり町づくり

平成30年度上三川町人権カレッジ

11月2・7・11・14・22日の5日間、上三川いきいきプラザを会場にした人権カレッジを開催しました。社会教育関係の委員、小中学校のPTA役員と教職員、自治会役員、中央公民館利用関係者、東館南集会所関係者、町内事業所役員、河内教育事務所職員、町人権擁護委員、町保護司、町民生委員児童委員、参加を希望する町民の皆様、町役場職員など延べ人数396名の参加を得て、80名の皆さんに修了書をお渡しすることができました。

学習内容をこれからの生活に生かしつつ、広めていただきたいと思います。



第2回(11月7日) 「報道と人権を考える」 下野新聞社大田原総局長兼論説委員 きまたができ 三浦 プス 氏



第3回(11月11日)
「ハンナのかばん〜悲しみを希望にかえて〜
NPO法人ホロコースト教育資料センター 理事長
石筒 変素 氏

# 新たな人権擁護委員

1月1日付けで篠原光枝さん(西木代)が法務大臣から人権擁護委員として任命されました。

人権擁護委員は、人権思想の普及や啓発活動を行う地域社会のボランティアです。

身近な人権問題について相談を受け、解決に努めたり、みなさんに人権について関心を持ってもらえるような啓発活動を行っています。



篠原さん、よろしくお願いします

## 天神町自治会が「優秀賞」を受賞 平成30年度道路愛護作業コンクール

11月21日、栃木県公館において、平成30年度道路愛護作業コンクール入賞団体の表彰が行われ、天神町自治会が「優秀賞」を受賞しました。

天神町自治会は毎年道路愛護作業コンクールに応募し、平成21年度には最優秀賞、26年度には特別賞を受賞するなど道路愛護活動に熱心に取組み、その活動が評価されています。

石橋駅東通りを通る際には、きれいに植えられている花々を是非ご覧ください。



# ●▼町の話題 合 ■■●

# 芸術祭賞を受賞

第72回栃木県芸術祭

12月10日、栃木県公館にて平成30年度第72回栃木県芸術祭表彰式が行われ、上野一男さん(しらさぎ)がホール部門の民謡分野において、芸術祭賞に選ばれ表彰されました。

栃木県文化協会主催の今回の芸術祭は、4部門22分野に分かれ、作品の審査や展覧会、講演等が行われました。上野さんは、民謡以外にも三味線など伝統芸能を日頃から楽しまれ、より多くの人たちに知ってもらおうと、各大会への出場や学校・施設での演奏など、幅広く活躍されています。



おめでとうございます!

# 栃木県農業士認定

上神主の津野田勝弘さん認定

1月9日、県公館で平成30年度の県農業士などの認定式が行われ、模範的な農業経営及び農家生活を実践し、地域農業の振興と青年農業者等の育成指導を行う農業者として、津野田勝弘さんが農業士に認定されました。

津野田さんは、二ラの専作経営を行い、 JAうつのみや二ラ専門部長や上三川支部長 を務めるなど、地域農業の振興・発展に貢献 されている方で、こうした農業に取り組む姿 勢が評価されたものです。



津野田勝弘・貴美子夫妻

## 町の部連覇!!

#### 平成30年度県民スポーツ大会

12月11日、栃木県スポーツ会館にて平成30年度県民スポーツ大会の表彰式が執り行われました。

10月21日、28日に県内各地で行われたこの大会で、上三川町は16競技に出場、町の部総合優勝を果たし見事連覇を成し遂げました。



上三川町体育協会の国枝会長が 報告に来てくれました

# 県大会優勝!!

上三川ボーイズ

12月13日、第49回日本少年野球春季全国大会栃木県支部予選において、優勝を果たした上三川ボーイズを代表して、丸山詩温主将、菊池道胤副主将、松本悠作副主将、最優秀選手賞に選ばれた鈴木康生投手と関係者の方が来庁され、町長に報告しました。

選手たちは大会を振り返り、「エースの鈴木 投手を筆頭にチーム全体の打率が良く、守備 も良かった」と話してくれました。この大会で、 上三川ボーイズは春の全国大会出場が決まり、 各種大会でも上位の成績を収めるなど、ます ます力を伸ばしているチームです。



全国大会でも力を発揮し、頑張ってください!

# ♣ャ 町の話題 🔓 🏥 ♣

## 調べるってたのしい!

### ~図書館を使った調べる学習コンクール~

12月1日、小学生を対象にした「第5回上 三川町・図書館を使った調べる学習コンク ール」の表彰式が、図書館で開催されました。 身近にある疑問やふしぎについて図書館にあ る本や新聞、インターネット等を使って調べ るほか、実際に現地取材をした児童もおり、 テーマは多岐にわたりました。

受賞作品のうち優秀賞2点が公益財団法人 図書館振興財団が主催する全国コンクールに 推薦され、奨励賞と佳作の受賞となりました。

優秀賞: 上野桃太郎 (坂上小6年)(奨励賞)

松村岬 (本郷北小6年)(佳作)

(本郷川3年)

奨励賞: 秋山奈津美 (本郷北小4年)

石塚大馳 (本郷北小6年) 加藤良子 (北小3年) 谷口虎太朗 (坂上小3年) 鶴見業央



# 身近な話題をお寄せください

みなさんの身の回り(地域や家族)で起きた 出来事を広報や上三川町ホームページに掲載 してみませんか?

ご連絡をお待ちして おります。

また、ホームページ や広報に関するご意見 もお待ちしております。



▶問い合わせ先=企画課 情報広報係 **2**(56)9117

## 上三川町の事をもっと知ろう! 初春かみたんカルタ大会

1月7日、明治コミュニティセンターで初 春かみたんカルタ大会が行われました。約 50名の町内の小学生が参加し、今回で7回目 の開催でした。

使用したカルタは、地域の方の協力で作ら れた上三川にちなんだ内容のカルタであり、 頭に手を乗せるなどのルールは子どもたちが 考えて作ったそうです。子どもたちは、集中 して読み手の声を聞き、たくさんのカルタを とり盛り上がっていました。



カルタが読み上げられた時の様子

## いつまでも健康で! 生命の貯蓄体操

12月8日、生命の貯蓄体操が創立30周年 を迎え、中央公民館にて記念事業が実施され ました。

生命の貯蓄体操は、昭和59年から保健師 さん達が町民の健康づくりのために肥満教室 の中に取り入れて始まりました。現在は、各 地区に19か所教室があり、活動時間帯は場 所により異なります。

式典には、約120名の会員が参加し、体操 を長く続けてこられた方の体験インタビュー や、本部理事長による実技指導などが行われ ました。

